
Herr Helbig vom Stadtentwicklungsbüro Dr. Acocella stellt die Endfassung der Fortschreibung des 

Einzelhandelskonzeptes vor. Die Frage im Anschluss des Vortrages nach Ansiedlungsmöglichkeiten in 

Sillenstede wird grundsätzlich nicht verneint, jedoch aus Händlersicht als schwierig erachtet.   

Der Ausschussvorsitzende lässt über den Beschlussvorschlag abstimmen.  

Es ergeht einstimmig folgender Beschlussvorschlag: 

 


